



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

De Nuestro Moderador de la Conferencia

Estimados delegados del PNMC,

Es para mí un gozo y un privilegio darles la bienvenida a la 30.^a asamblea anual de delegados de la Conferencia Menonita del Noroeste del Pacífico. Estamos agradecidos este año por la hospitalidad brindada por la Iglesia Menonita de Bend mientras nos reunimos para celebrar el amor fiel de Dios en este impresionante rincón de nuestra región.

En respuesta a los comentarios que hemos recibido en los últimos años, ampliaremos la reunión de este año para incluir el culto del domingo por la mañana. Estamos entusiasmados con el espacio adicional en el programa y esperamos que anime a las personas a conectarse profundamente de maneras programadas y no programadas. Somos pocos y estamos repartidos por una vasta región, por lo que estas oportunidades de aumentar nuestras conexiones entre nosotros no sólo son valiosas a nivel personal; son de vital importancia para el continuo éxito de nuestra conferencia.

Mientras nos reunimos desde todos los rincones del noroeste del Pacífico para disfrutar de un fin de semana de adoración, asombro, canto, estudio, comida, discernimiento y crecimiento juntos, que también encontremos tiempo para simplemente disfrutar el regalo de estar juntos en medio de la hermosa creación de Dios. . Y que cuando nuestra reunión llegue a su fin, como eventualmente sucederá, podamos encontrar que nuestros corazones están más llenos y nuestros espíritus renovados.

En el amor inagotable de nuestro creador,

Chris Nord
PNMC Moderator



Reunión Anual de PNMC, 21-23 de junio, 2024,
Bend, Oregon

¡Llamados en un solo cuerpo y agradecidos!

Colosenses 3:1-4, 12-17

*Juntos en Cristo, descubrimos una nueva vida revelada:
una vida alimentada por un amor eterno.*

*Revestidos de este amor, recorreremos el camino del
discipulado con gratitud y generosidad,
ofreciendo nuestras vidas al servicio de los demás
y del mundo.*

Esperamos que pueda unirse a esta **reunión de 3 días** de nuestra conferencia para adoración, compañerismo, servicio y discernimiento juntos. Más detalles vendrán pronto. Mientras tanto, hemos reservado un bloque de habitaciones en el [Peppertree Hotel](#) en Bend, ubicado justo enfrente de la Escuela Seven Peaks, donde celebraremos nuestras reuniones.

La tarifa reducida por noche es de \$175 + impuestos. Para hacer una reserva de habitación, siga este [enlace de reservación](#).

Por favor haga sus reservas de hotel antes del 21 de mayo, cuando expirará la tarifa reducida.

Se ha comenzado a trabajar en el **Manual del Delegado**. Se necesitan informes de los líderes de equipos y comités de la conferencia.

Busque la inscripción en línea a partir del 1 de abril.

Una Reflexión para la Semana Santa

Escuchando Latir del Corazón de Dios

Eric Massanari, Executive Conference Minister



La Sena Última, de Palma il Vecchio (1480-1528)

Cuando Juan cuenta la historia de la última noche de Jesús con sus discípulos, hay un pequeño versículo que sigue el relato de Jesús lavando los pies de los discípulos:

Uno de sus discípulos, a quien Jesús amaba, estaba reclinado junto a él. . .

JOHN 13:23 (NRSV)

Aunque este “discípulo amado” se menciona más de una vez en el cuarto evangelio, nunca se lo identifica por su nombre. La tradición ha sostenido que fue Juan Evangelista el escritor de este evangelio. Otros han sugerido que la amada era María Magdalena; una posibilidad que se ha visto fortalecida por estudios más recientes y convincentes sobre [Mary Magdalene en el Evangelio de Juan](#).

Ya sea Juan, María Magdalena o alguno de los otros discípulos, los invito a considerar la realidad íntima y corpórea de este momento; una realidad que la versión King James hace aún más explícita con las palabras: “Y estaba recostado en el seno de Jesús uno de sus discípulos, a quien Jesús amaba”. Allí, dice la tradición, con el oído pegado al pecho de Jesús, el discípulo escuchó el latido del corazón de Dios.

En Semana Santa recordamos este y otros momentos de aquellos últimos días que Jesús compartió con sus amigos. Nuestro recuerdo podría equivaler simplemente a un relato, un recuerdo imparcial de lo que sucedió hace mucho tiempo, con la esperanza de extraer de ello algún néctar de inspiración para sostener nuestra fe. También es posible que sea mucho, mucho más que esto.

Es posible que la Semana Santa traiga un recuerdo, un reencuentro de toda nuestra vida (corazón, mente, cuerpo y alma) con la refulgencia del amor de Dios en Cristo, que se vacía y siempre crea. Es posible recordar que la pasión y resurrección de Jesús no fueron momentos que sucedieron al mismo tiempo; son realidades emergentes y en desarrollo en y a través de todos los tiempos. Conocemos y vemos a nuestro alrededor el sufrimiento y la muerte de Jesús en este mundo trágicamente destrozado. También experimentamos y conocemos el surgimiento y el renacimiento del Amor en y a través de nuestros cuerpos, en y a través de nuestra vida común, y brillando a través de toda la creación.

Te invito a considerar orar con la imagen tuya, de ti mismo, siendo ese discípulo amado. Imagínese recostar su cabeza cansada sobre el pecho de Jesús y sentir allí un gran calor en este mundo frío. Imagínese sentir tanta bienvenida, misericordia y aceptación en su tierno abrazo. Imagínese sentir una ligera vibración rítmica contra su cara (como sensación, como sonido) y darse cuenta de que es un corazón que late. Sepa que este corazón late por usted con un amor feroz y sin fin. Sepa que este corazón late dentro de usted, convocándolo a un mundo ruidoso con una cadencia guía en la que puede confiar, pase lo que pase.

PNMC CONGREGATIONS, ORGANIZATIONS & MINISTRIES

Portland Mennonite Church



El 25 de febrero, la Iglesia Menonita de Portland tuvo el placer de darle la bienvenida a **Sarah Augustine**. El último libro de Sarah, en coautoría con Sheri Hostetler, se titula *Para que nosotros y nuestros hijos podamos vivir: seguir a Jesús al enfrentar la crisis climática* (Herald Press). Sara predicó en el servicio de adoración de la mañana. Basándose en los textos del leccionario del segundo domingo de Cuaresma, habló de las formas en que la noción bíblica de "pacto" (Génesis 17) se ha transformado en una teología malévola de la conquista que legitima la Doctrina del Descubrimiento. También nos llamó al tipo de discipulado radical (Marcos 8) que resiste los caminos mortales de nuestro sistema económico extractivo. Terminó con el desafío de "elegir la vida" (Deut. 30). En un foro que siguió, la congregación tuvo la oportunidad de explorar más a fondo el libro de Sarah. Los autores describen claramente los impactos devastadores de la economía extractiva, particularmente en las comunidades indígenas. Argumentan que las soluciones al cambio climático no pueden venir a través de los mismos sistemas que lo crearon. Y nos advierten que busquemos en las comunidades indígenas sabiduría sobre respuestas alternativas. En el Foro, Sarah argumentó que todo comienza con un replanteamiento fundamental de los supuestos centrales que formula nuestro sistema. En lugar de priorizar a los individuos y la obtención de ganancias, debemos priorizar las comunidades y el bienestar mutuo. Sarah habla con una voz profética que nos llama a regresar a la Realidad que Dios quiere para toda la creación.

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

IDAHO MENNONITE WORLD RELIEF FESTIVAL – SAVE THE DATE!

Las congregaciones en Idaho están planeando el [Festival Mundial Menonita de Ayuda de Idaho](#) en la Iglesia Universitaria del Nazareno. Las actividades se desarrollarán de 9:00 a 15:00 horas. (Hay cambios de cronograma este año, así que visite www.idahomrs.org para obtener más información). Las ganancias beneficiarán al Comité Central Menonita (MCC). Siga ahorrando monedas para la **campaña MyCoinsCount (mis monedas valen)**, que estará destinada a ayudar con la escasez de agua en todo el mundo.

Además, se necesita su ayuda para proporcionar donaciones de artículos acolchados, muebles antiguos, artículos de madera, artesanías, certificados de regalo, escapadas de vacaciones y productos horneados. Se necesitan voluntarios. Comuníquese con el representante de su iglesia IMWRF o con rickmarjb@gmail.com si desea donar, ser voluntario o tener preguntas.

¡Gracias por su apoyo a nuestro decimoctavo evento anual!

Community of Hope

Escuela Dominical de Teología Queer: "El Amor es una Luz a Través de un Cristal Oscuro"

14 de abril 3:30pm (PST)/6:30pm (EST) Con Madison McClendon, MDiv [Enlace de Zoom](#)

¿Te cuesta recordar qué significan las letras LGBTQ? ¿Tiene algunas dudas sobre la "ideología de género", pero aún quiere amar a su prójimo? A veces, incluso las personas queer y sus aliados luchan por darle sentido a un mundo cambiante, o a identidades que no son tan nuevas pero que simplemente lo son para nosotros. Esta sesión se centra en el amor, no como una función del conocimiento, sino como una realidad paciente que permite el éxito de una comunidad amada que tal vez no siempre vea las cosas con claridad, pero que está comprometida a tratar de verlas juntas.

En este cuarto de cuatro eventos de nuestra serie de Escuela Dominical de Teología Queer, comenzaremos como siempre con un tablero de fieltro presentación de los conceptos básicos de la teología queer antes de escuchar al maestro invitado. Después de algunas preguntas y respuestas, ¡terminaremos con salas de trabajo para debatir! Una habitación siempre es sólo para homosexuales.

¡Comuníquese con la pastora **Rachael Weasley** si tiene alguna pregunta!

Madison McClendon [ella/ella] se graduó de la Universidad Furman y de la Escuela de Divinidad de la Universidad de Chicago, donde recibió su maestría en 2012. Asiste a la Iglesia Bautista North Shore en Chicago, IL, donde actualmente se desempeña como moderadora y ocupó cargos anteriores. presidiendo tanto el ministerio de adoración inglés como un grupo de trabajo para renovar el santuario. Ha formado parte de la junta del Comité Conjunto Bautista para la Libertad Religiosa, la Fraternidad Bautista por la Paz de América del Norte y la Asociación de Bautistas Acogedores y Afirmantes. En su tiempo libre le encanta cocinar, leer y jugar videojuegos retro de los años 90. Ella vive en Chicago.

Camp CAMREC

¿Interesado en aprender sobre las quemaduras prescritas y cómo implementarlas como una forma de cuidado de la creación? La primera quema prescrita de [CAMREC](#), si el clima lo permite, se llevará a cabo del **6 al 7 de abril de 2024**, como parte de un taller GRATUITO de Aprender y Quemar realizado por el Asociación de quemaduras prescritas de Cascadia. La CPBA es un colectivo de residentes, propietarios de tierras, tribus, organizaciones locales y agencias dedicadas a fomentar la resiliencia de los bosques, mejorar los hábitos de la vida silvestre y proteger a las comunidades de incendios forestales catastróficos. Si desea participar, solicite más información a [Brisa Peacock](#). No es necesaria experiencia previa.

Traiga a su familia y amigos a CAMREC del **19 al 21 de abril de 2024** para tener una oportunidad GRATUITA de explorar las maravillas de la primavera mientras los invitados se reúnen para reflexionar sobre el Día de la Tierra. Los participantes podrán conectarse con Washington Mennonite Fellowship a través de la Reunión Anual de WMF, así como tomarse el tiempo para cuidar el campamento durante el fin de semana de trabajo de primavera durante el mismo fin de semana.

Programas del verano en CAMREC:

3-9 de julio: Senior High Camp; 12-14 de julio: Pre-Junior Camp; 16-20 de julio: Junior Camp

Mennonite Church USA y Otras Agencias

Mennonite Action

La próxima oportunidad para una acción masiva y coordinada se presentará del **25-29 de marzo** con el tema "[Envíe Ayuda, No Bombas.](#)"

Mennonite Church USA

Siga el enlace para las últimas noticias de MC USA en [PeaceMail](#).

Proximos e-Boletines:

1 de abr (entregas a más tardar 2/25)

15 de abr (entregas a más tardar 4/8)

6 de mayo (entregas a más tardar 4/29)

20 de mayo (entregas a más tardar 5/13)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera.
¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>